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Celebration 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

8月26日 の修正出席率

16名 4名 12名 75.0%

☆ 司会進行  幹事 –北垣 剛 君 

＜ゲスト＞ 
＊ ガバナー補佐 

大原 裕 様 
 
 
 
 

 
 
 
 

【会員お誕生日】 
＊細川幸三 君 ＊北垣 剛 君 ＊柏木喜代美 君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

   幹事 北垣 剛 君 

○地区から九州北部集中豪雨被害への義捐金について報告 

が来ております。送金額は 300 万円です。 

各クラブの義捐金一覧表が届いていますので事務局でご覧

下さい。 

 

  SAA 代理 北垣 剛 君 

◇小林隆弘 君  ガバナー補佐をお迎えして。先日は皆様祝

賀パーティーご出席ありがとうございました。 

◇森 裕之 君 大原ガバナー補佐をお迎えして。 

◇尾崎達哉 君 大原ガバナー補佐をお迎えして。 

◇細川幸三 君 大原ガバナー補佐をお迎えして。 

 

 
 

 

 

 

 ｢ロータリークラブの 

過去と未来への思い｣ 

ガバナー補佐  大原 裕 

 辻アクティングガバナーの時、10 月ガバナー補佐を仰せつ

かり、また福井ガバナー年度には中長期委員会委員として毎

月 1 回、堺・和歌山市内で 12 回会議。 

地区の方向性について各種議論の機会が持たれました。ガ

バナー事務所の固定化、会員減少による地区予算の低減化、

ガバナーの選考、新分区組織を正式に作る、地区役員の選出

法、地区大会のあり方、構造改革の必要性など数々のテーマ

について前向きで熱心な議論をしてきました。そして今年度岡

本ガバナーからエレクト時に再度のガバナー補佐と中長期委

員会を継承する戦略委員会委員を仰せつかりました。一時も

早くの地区正常化を願っている私はこの三年をホップ・ステッ

プ・ジャンプとして捉えており、今年で正常化の仕上げと考え、

力不足ではありますが、地区のため尽くしたいと努力していま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 来年度は地区とはやっと縁が切れると考えていましたのに、

残念ながら増強がうまくいってなかったツケが回り、２度目のク

ラブ会長に選ばれました。 

 米田年度地区大会でガバナーノミニー選出に関する件で

「ガバナーによって指名された委員で構成する指名委員会の

制度を採用する」内規案が決議された。 

 以来大澤・北中・久保年度が過ぎ、辻 G 年度の地区大会で

は紆余曲折があったが、選挙人会議が開催され、すべて民主

的な多数決で決議されました。 

賛成・反対・保留という形で各クラブが地区への将来への思い

をぶつけ、これが正常化へのターニングポイントとなったように

思います。 

辻PGが豊澤氏の罷免でアクティングガバナーに選ばれ、私

達長い地区正常化運動において、ある意味貢献者ということで、

是非協力したい旨を伝えました。そして福井 PG 年度の地区大

会参加者も一段と増加し、今地区にようやく安堵感が出てきて

います。 

さて、岡本ガバナー年度が始まりましたが、ガバナーは大変

頭の回転が速く企画力・行動力に優れ、清潔な方です。ガバ

ナーノミニー・エレクト年度から自社ビルということで家賃は取ら 
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本日のプログラム 



 

れていません。こういう方の下で補佐を務めさせて頂き、誠に光

栄に感じています。 

 一年の基本方針として、財政支出の明朗化。３回の会長会議

開催。月信発行。新クラブは作らず各クラブの充実を優先し、

新入会員研修に地区として取り組む。 

分区活動前進のための方策検討。地区史編纂に向けて準

備活動。RLI を今期の後半に再開等々。他にクラブ公式訪問を

有意義に。地区大会での表彰などいろいろな計画があります。

正常化の最終章としてルール取り決め、予算の細分化、民主

的な運営手法を目指しています。 

どうぞ皆様この地区運営にご協力のほどよろしくお願い致し

ます。 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日、当クラブ１，０００回

目の例会日を迎えました。 

お慶び申し上げます。 

 

 

【６００回記念例会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【７００回記念例会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【９００回記念例会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
 

★10/20 例会は定款細則 

第５条第２節により休会です。

★10/27 例会は外来卓話の予定 

 です。 


